

武蔵ヶ丘小学校だより

令和6年 5月 21日 第2号 校長 小崎



校訓 なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～

令和6年度の児童会目標

『みんなの笑顔100倍 プロジェクト!』

～みんなの考えを出し合って力を合わせ みんなが安心して楽しめる武小にしよう!!～

武蔵ヶ丘小学校は、児童会との協働による学校経営を進めています。今年度も、児童会各委員委員長に校長室に集ってもらい、令和6年度の学校経営について話を進めました。そして、各委員会委員長が学年等で考え、先日の児童集会で、全校児童に伝え、令和6年度の児童会目標が全校児童のものとなりました。考え、そして、行動する児童会。頼もしいです。



～運動会～ 運動会スローガン

「元気100倍 みんなで協力して 笑顔いっぱいの運動会」

5月9日(木)運動会結団式から各学年の練習、全体練習と進み、いよいよ今週末は運動会です。6年生を中心に全児童が、体育主任の〇〇先生を中心に全職員が、心を合わせ運動会の成功に向け練習を重ねています。6年生を中心に、学校教育目標から児童会目標そして、運動会スローガンと本当によく考えて分かりやすく説明をし、それを行動に移して頑張っています。今日で全体練習は2回目でしたが、とてもまとまっていて当日が楽しみです。天気もよく暑い中の練習です。休憩と水分補給を適宜行っています。各学年の練習も運動場での確認の段階に入りました。保護者の皆様、どうぞご家庭でも運動会を話題にいただき、応援をよろしくお願ひします。



結団式の様子



全体練習の様子